TÉMOIGNAGE CLIENT





"L'interface est très rapide, facile d'utilisation et intuitive"

Marie José Correderas & Laurent Lafargue Comptables investissement chez Est Métropole Habitat

Est Métropole Habitat, organisme HLM rattaché à la métropole lyonnaise, gère plus de **17000 logements** (dont 7187 logements en QPV) sur les communes de l'est de la métropole.

Cela représente plus de 39 600 personnes logées, 6364 garages et parkings, 228 locaux commerciaux ou professionnels, pour 350 collaborateurs dont 130 gestionnaires responsables d'immeubles et chargés de site qui assurent l'entretien et la propreté de nos résidences.

Avec près de 1200 logements étudiants, **Est Métropole Habitat est le 2ème bailleur de logements** étudiants sur la métropole de Lyon.

Pourquoi avoir choisi la nouvelle solution Interface Comptable ?

Pour éviter les erreurs de saisie et gagner du temps.

Quel est le principal bénéfice de la mise en place de l'Interface Comptable ?

L'interface comptable nous permet de mettre à jour mensuellement les dépenses dans les opérations et ainsi de gagner du temps pour la clôture en fin d'année.

Comment pouvez-vous décrire l'accompagnement à la mise en place de la solution ?

Salvia nous a accordé beaucoup de temps pour nous accompagner à la mise en place de la solution. En répondant à nos nombreuses questions, le consultant nous a permis d'intégrer nos factures mensuellement.

Les plus de la solution Interface Comptable ?

Une fois que le paramétrage est réalisé, l'interface est très rapide, facile d'utilisation et intuitive.

Les bénéfices de la mise en place de l'interface comptable?

